

TEMOIGNAGE de Madame TARRAL Marie Yvonne

Veuve de TARRAL Louis (1923-1980), embauché à l'Usine à gaz en 1939, fils de Louis TARRAL né le 15 juin 1899 à Montpellier (dont la femme a été la première Femme à passer le permis de conduire en France en 19

TARRAL Louis travaillait à la mécanique. Un jour, il rédige en remplacement d'un employé manquant, une page de chiffres. Lorsque le responsable hiérarchique découvrit cette page, il demanda qui l'avait écrite tant l'écriture était belle. C'est suite à cela que Louis TARRAL fut « sorti de la mécanique » et devint, après formation, comptable. Il termina sa carrière comme chef du service comptable à Béziers.

Les TARRAL ont été parmi les premiers habitants de la cité du Gaz (dont les premières villas venaient d'être construites) de 1928 à 1957

Deux tranchées avaient été creusées à la Cité du Gaz pour se protéger des bombardements américains notamment celui meurtrier du 5 juillet 1944. C'est au cours d'un de ceux-là que fut gravement blessé Jacques MONTAGNE fils de qui habitait le premier immeuble en entrant à gauche dans la cité.

En 1944, 3 hommes de la gestapo recherchaient des Résistants et armes cachées. Malgré les menaces : fusillade de la famille, Marie-Yvonne Tarral ira prévenir Marcel DELMAS, jardinier face à la Cité, qui avait été dénoncé par un français qui travaillait à la Distillerie de la Grappe, et qui sera fusillé à la Libération.